



仙北市立神代中学校 学校報 No. 10 令和5年5月10日(水)

郡市春季<mark>野球神岡大会</mark> 野球部 第3位

雨天のため順 延されていた大 会ですが、3日 (水)・4日(木) の両日に開催さ れました。



29日(土)に初戦を突破し

た本校は、準々決勝で太田中と対戦。見事勝利 しベスト4に進出しました。準決勝では強豪大 曲中に惜しくも敗れたものの堂々の戦いぶりで した。

なお、ベスト4進出に伴い、夏の総体はシード校となり、会場が落合球場に決定しました。

青少年保護育成柔道大会



今年度も活躍の 予感です。



男女団体 準優勝

個人<mark>優勝</mark>田口悠歩·佐藤亜耶希個人<mark>準優勝</mark>藤村世海個人3位 田中空斗

- 地域清<mark>掃</mark> 紹介されました

活動日当日に取材のため来校した秋田民報さん。その記事がこの程掲載され、その掲載されている新聞を届けてくださいました。ありがたいことです。

紙面は写真のとおりです。大々的にみなさんの 活動が紹介されました。



人の役に立つ人間になりたい

学校に行くのは楽しいと思う				
	1年	2年	3年	
当てはまる	31.8	36.8	44.4	
どちらかと言えば、当てはまる	59. 1	47.4	40.7	

人の役に立つ人間になりたいと思う			
	1年	2年	3年
当てはまる	81.8	63.2	77.8
どちらかと言えば、当てはまる	13.6	31.6	18.5

友達関係に満足している			
	1年	2年	3年
当てはまる	50.0	52.6	44.4
どちらかと言えば、当てはまる	27. 3	36.8	51.9

自分と違う意見について考えるのは楽しい			
	1年	2年	3年
当てはまる	18. 2	21.1	25.9
どちらかと言えば、当てはまる	54.5	52.6	44.4



3年道徳

友だちの考えを知るため、多くの友だちと交流しています。